

# INVITATION

## Rencontre avec les professionnels

**Samedi 19 novembre 2022**  
**de 9h00 à 11h45**

Depuis la naissance de notre mouvement fondé en 1935 aux États-Unis, nous aidons les alcooliques à aller vers une vie sans alcool. Notre action est complémentaire de la vôtre qui êtes souvent confrontés à cette terrible maladie. Vous êtes nos « alliés naturels ».

Chaque année notre congrès est l'occasion d'échanges entre les professionnels de santé, de justice, les médias, les membres des AA et les administrateurs du mouvement, alcooliques et non alcooliques.

Mieux nous connaître est essentiel pour améliorer nos pratiques.

Cette année le congrès est au Palais des congrès du Futuroscope le 19 novembre. Nous vous accueillons dès 9h00 et un cocktail vous sera proposé en fin de matinée. Pour nous permettre de vous recevoir dans les meilleures conditions, nous vous remercions de nous retourner le bulletin d'inscription joint.

Rencontre animée par le  
Dr Emmanuel Palomino sur le thème  
du congrès : Le Peuple des 24 heures.

Avec la participation de :

Dr Sylvie ANGEL, Médecin psychiatre  
Mme Claire DUPERTHUIS, Infirmière  
Pr Nemat JAAFARI, Médecin psychiatre  
Dr Olivier KANDEL, Médecin généraliste  
Mme Karine LAGIER, Cheffe d'établissement  
Centre pénitentiaire

Marion Acquier  
Présidente de AA France  
avec le comité de préparation  
du Congrès 2022



Palais des Congrès du Futuroscope  
de Poitiers

1, avenue du Futuroscope  
86360 Chasseneuil du Poitou

Votre contact du comité Poitiers 2022 :

poitiers2022@aafrance.fr

Téléphone : 07 67 90 60 80

